

Regierungsratsbeschluss

vom 26. April 2022

Nr. 2022/684

Verleihung des Anerkennungspreises für eine Starke Region

1. Erwägungen

Am Donnerstag, 27. Oktober 2022, 18.15 Uhr, findet die Verleihung des Anerkennungspreises für eine Starke Region in der Mehrzweckhalle in Witterswil statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird ein Apérobeitrag von CHF 1'000.-- ausgerichtet. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 3109000, KST. 1006, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch den Veranstalter.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3
Amt für Finanzen
Vereinigung für eine Starke Region, Sekretariat, Postfach, 4010 Basel